



Bourg Argental - Burdignes - Colombier - La Versanne

Graix - Saint Julien Molin Molette - Saint Sauveur en rue - Thélis la combe

Saint-Régis d'Argental

FÉVRIER 2026

N°256

« Que votre lumière brille »

La confession est d'abord la confession de l'amour du Père et l'accueil de sa miséricorde

C'est dans ce cœur profond que nous accueillons l'amour de Dieu et des autres, que nous nous donnons en vérité

Il est précieux de pouvoir exprimer à un frère ce que je porte, le mal qui m'abîme, et d'entendre de sa bouche le pardon de Dieu.

Février approche, et déjà nous allons accueillir le dimanche de la santé avec son thème « que votre lumière brille » et le temps du Carême qui débutera **le mercredi 18 février 2026**, avec l'imposition des **Cendres**.

Ce temps du Carême sera pour nous l'occasion d'accueillir en Église, le « samedi du pardon », **le samedi 28 mars**, temps fort pour se laisser réconcilier par Dieu. Le pardon de Dieu invite le baptisé à se laisser envahir par sa miséricorde et s'ouvrir à un changement de vie, pour accueillir cette proposition dans la charte promulguée par l'évêque de Saint Etienne, « *Je me lèverai, et j'irai vers mon Père* » (dont sont extraites les phrases ci-contre).

La paroisse propose trois temps de fraternité. Nous pensons que ces temps peuvent être des moments forts pour découvrir et approfondir ensemble le sacrement du pardon individuel. Ce n'est pas un retour en arrière, (le sacrement du pardon est accueilli favorablement de cette manière lors de rassemblements, de pèlerinages).

Les fraternités de Carême sur le pardon seront pour nous un moment fort à vivre dans un esprit d'écoute, de dialogue et de prière. Puissions-nous cheminer pour accueillir le sens de ce sacrement.

Donné et reçu, il invite l'ami(e) de Jésus à être fort de l'amour de Dieu. Reçu individuellement, il nous appelle à nous laisser désencombrer de nous-même pour accueillir la Miséricorde de Dieu.

Il y aura deux temps lors du samedi du pardon : le temps de la réflexion communautaire et la démarche sacramentelle du pardon avec la présence des prêtres de l'Alliance Pilat.

Chers amis, je vous redis mon amitié, que ce temps de Carême nous appelle à accueillir la joie du pardon pour vivre en enfants de lumière.

Père Nicolas

Est-ce que je crois que je peux changer, devenir meilleur, dépasser mes travers, m'ouvrir davantage aux autres, dans la confiance ?

La confession est par excellence le sacrement de la joie, celui qui nous ouvre un chemin nouveau



Jésus envoie son Esprit au plus profond de nos coeurs pour nous éclairer, nous renouveler, mais aussi nous réconcilier les uns avec les autres.

AGENDA DE LA « MAISON PASTORALE »

MESSES À LA CHAPELLE ST RÉGIS

A 9h : Mardi et Jeudi sauf les 3 et 24 février.

Chaque dernier jeudi du mois, à l'Eucharistie de 9h, nous prions plus particulièrement avec les familles endeuillées du mois écoulé, en nommant les personnes décédées dans la continuité du soutien aux familles. (Pastorale du deuil)

A 8h30 : Mercredi et Vendredi sauf le 18 février (cendres).

- Pas de messe les 2^{ème} et 4^{ème} mercredi du mois à la chapelle, les personnes peuvent se joindre à la messe à l'EHPAD de Bourg à 10h30.
- Le 3^{ème} vendredi du mois, messe à St Julien à 18h à la maison paroissiale.

Prière des mères le mardi à 9h30.

Chapelet de la paix le mercredi à 18h.

Adoration le samedi entre 9h30 à 11h30.

MESSES DANS LES EHPAD

Les personnes extérieures peuvent participer à l'Eucharistie dans les EHPAD de Bourg Argental et St Julien Molin Molette. Il convient toutefois de respecter les consignes en vigueur sur place. Prochaines dates :

A Bourg : Mercredis 11 et 25 février à 10h30.

A St Julien : Mardi 17 février à 15h30.

A St Sauveur : Vendredi 20 février à 10h30.

MERCREDI DES CENDRES

**18 FÉVRIER À 9H À LA CHAPELLE
ET À 18H À ST SAUVEUR**

CATÉCHÈSE

Samedis 7 et 21 février de 9h30 à 11h30 à la maison paroissiale de Bourg.

Contact : catechese@paroissesestregis.fr.

GROUPE BIBLE

Mardi 24 février à 20h à St Sauveur.

FRATERNITÉ

Vendredi 20 février à 15h30.

Contact : O. Basty ou Bernadette F. 06-15-68-06-49.

FRATERNITÉ DE CARÊME

Jeudi 26 février à 20h à la maison paroissiale :

Le Pardon et moi

« Je me lèverai et j'irai vers mon Père »



NOS JOIES, NOS PEINES

Dans la paix de Dieu, ils se sont endormis, prions pour eux

4 février, à St Sauveur, **Marcel CANCADE** (79 ans).

5 février, à St Julien, **Eric BORDE** (63 ans).

6 février, à Bourg, **Marie-Claude CHATELON** (77 ans).

Pour joindre la paroisse, en cas de décès dans votre famille, merci d'appeler le 06 02 27 44 42.



Lieu : BOURG-ARGENTAL

Salle Jacques Estérel

Date : 7 FÉVRIER 2026 À 19H

Réservation par téléphone (SMS ou appel)
Nina : 06 52 86 47 11
Ulysse : 07 82 05 51 05



Soirée dansante et découverte
de danse Ethiopienne



Restaurant partenaire Messob Lyon



Associations bénéficiaires

COLLECTE DE TIMBRES

Le SERVICE MISSIONNAIRE ANTSTRABE MADAGASCAR récolte les timbres usagés ou non, qui sont vendus pour venir en aide aux populations malgaches, notamment pour des projets de scolarisation.

En 2025, c'est 10103 € de vente de timbres qui ont permis de mener à bien des projets. Vous pouvez déposer vos timbres au secrétariat de la paroisse.

PASTORALE DE LA SANTÉ

Les équipes de la Pastorale de la santé qui interviennent dans les 3 EHPAD de la Paroisse se sont retrouvées vendredi 23 janvier pour préparer la **messe du 8 février : « DIMANCHE DE LA SANTE »**. Le thème qui nous est proposé pour cette journée est « QUE VOTRE LUMIÈRE BRILLE » en lien avec le texte d'Évangile de ce jour (Math. 5,13-16) « *vous êtes le sel de la terre..., vous êtes la lumière du monde ...* »

Visiter, écouter, accompagner, porter la communion, permettre aux résidents de participer à l'Eucharistie : ce sont autant de gestes qui signifient la lumière du Christ dans les ténèbres de la souffrance. Un silence partagé, un sourire échangé, un regard attentif, une main que l'on tient : la lumière du Christ ne s'impose pas, elle se veut douce clarté, bienveillance, énergie, réconfort, tendresse et chaleur. Ensemble, il est bon de s'interroger sur cette lumière du Christ qui nous habite, de prendre conscience de cette flamme qui est en nous : est-elle vacillante, susceptible de s'éteindre à tout moment ou étincelante ?

Ainsi, si vous sentez en vous le désir d'apporter un peu de lumière, si vous acceptez de vous laisser déplacer et de découvrir une joie profonde, à tout moment, vous pouvez rejoindre la Pastorale de la Santé de la Paroisse. Vous apporterez de la lumière mais vous en recevrez également beaucoup de la part des personnes visitées..

N'hésitez pas à contacter la Maison Paroissiale
au 09 72 23 08 30 / secretariat@paroissestregis.fr

Seigneur Jésus
La lumière de ton amour a été déposée en moi
Au jour de mon baptême.
J'en suis émerveillée
Mais je la sais petite, fragile
Tremblante en moi...
Et pourtant forte puisqu'elle vient de Toi.
Donne-moi de la laisser briller,
Permet que d'autres viennent s'y réchauffer,
que par elle, aux heures sombres,
Ils trouvent un chemin.
Et mets sur ma route des compagnons
dont la lumière me réchauffera
Et me réconfortera si besoin.
Fais que jamais ta lumière ne s'éteigne en moi.
Amen

SACREMENT

L'Onction des Malades : Vous avez manifesté le désir d'accueillir l'onction des malades. Nous sommes proche de vous et de votre famille par l'amitié et la prière. Le sacrement des malades apporte dans la foi, le réconfort et la tendresse du Seigneur. Il est donné aux moments de l'épreuve, de la maladie, de la souffrance et de la vieillesse. Nous pouvons le recevoir aux derniers moments de la vie, il est toutefois préférable de le recevoir en toute liberté et d'être lucide pour accueillir la grâce du réconfort et de la tendresse de Dieu.

Le Sacrement des malades peut être donné à tout âge et plusieurs fois dans la vie.

Ce sacrement est donné lors d'une célébration communautaire ou de manière individuelle. Si vous le souhaitez, un temps de prière peut être envisager avec votre famille et vos amis. Vous pouvez contacter la pastorale de la santé qui accompagnera votre demande ou l'accueil de la Paroisse : **Mercredi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30. Tél.: 09-72-23-08-30** secretariat@paroissestregis.fr

Soirée Prière et chants

Une petite trentaine de personnes se sont retrouvées à la chapelle pour un temps de prière d'action de grâce pour la nouvelle année. Adrien a projeté quelques photos pour réfléchir au sens du chemin qui commence. Pierre et Mickaël, les musiciens ont accompagné les chants entonnés par Tünde.

Cette réflexion a nourri la prise de parole du Père Nicolas. Puis, des intentions étaient lues par les différents pôles de la paroisse : santé, accueil, catéchuménat, espérance et vie, deuil, catéchèse, jeunes, prière des mères, liturgie, etc...

DÉPART ET ARRIVÉE

Dimanche 1^{er} février, la messe à Bourg fut marquée par le départ d'Yvette Maurin, arrivée au terme de sa mission de secrétaire paroissiale. L'équipe de conduite, en communion avec les paroissiens, ont pu lui dire un grand merci pour ces années au service de la Paroisse et lui souhaiter une nouvelle route riche de belles rencontres. Martine Doyat a accepté de reprendre cette mission importante de secrétaire paroissiale.



Septembre 2022, à la suite de Bernadette, le Père Nicolas m'appelait pour la mission de coordinatrice paroissiale. Un peu plus de 3 années se sont écoulées et je passe le relais à Martine. Ce sont 3 années riches de rencontres, de partages, de temps forts, parfois avec des difficultés, mais toujours pour avancer ensemble sur notre chemin de foi.

Je peux dire Merci pour toutes les personnes rencontrées, investies bénévolement dans notre communauté, à l'équipe de conduite qui a beaucoup facilité ma mission, par son soutien, ses propositions, son écoute. Un petit clin d'œil pour les coordinatrices de l'alliance du Pilat, pour l'aide qu'on a pu s'apporter mutuellement.

Un peu plus de 3 années au service de la mission en Église en bonne collaboration avec le père Nicolas et je termine ma mission heureuse, avec des projets de retraite, d'autres chemins, mais toujours avec le Seigneur pour guide. Martine, avec son dynamisme, son humour, sa plume facile reprends la mission.

Yvette

A l'appel du Père Nicolas, j'ai répondu OUI pour la mission de coordinatrice paroissiale, à l'exemple de Marie. Comme elle, je sais que ce ne sera pas sans doutes, sans angoisses et sans reproches. Mais comme elle, aussi, j'accepte cette mission avec foi et avec joie.

Je remercie le Père Nicolas pour sa confiance. Je remercie aussi Yvette pour sa patience pendant mon « stage » intensif ! Que les chemins qui s'offrent à elle maintenant lui permettent de vivre de beaux moments et de belles rencontres. Après presque 35 ans d'aide à domicile au service du plus petit jusqu'au plus grand, pendant lesquels j'ai pu développer mon attention à l'autre, c'est un grand changement dans ma vie qui commence aujourd'hui. Je veillerai à vous accueillir, vous écouter et vous aider autant qu'il me sera possible.



J'ai lu cette phrase : « Fais de ton mieux puis laisse faire Dieu ! ». C'est donc entre Ses Mains que je remets cette mission ainsi que dans la tendresse de Marie.

Martine

ANNIVERSAIRE

Dimanche 18 janvier, la célébration a débuté par un anniversaire particulier : Jean-Noël Charrat fêtait ses 30 ans de diaconat. Ce moment fut symbolisé par la remise d'une aube par sa fille et d'une étole par le Père Nicolas. Dans son témoignage, Jean-Noël rappelait sa mission de diacre, celle de serviteur, notamment pour les jeunes. Ceux-ci ont pu lui adresser un message lu par Franck :

« Toi, que nous avons été tellement nombreux à côtoyer dans le cadre de l'aumônerie ou des groupes de jeunes, tu revêtais l'habit du diacre, te mettant ainsi au service du Seigneur et de la communauté. Depuis, 10, 20, 30 ...100 personnes : impossible de dénombrer celles et ceux qui ont fait un bout de chemin avec toi, que tu as accompagnés dans des moments heureux et/ou des moments plus douloureux. Tu t'es fait serviteur pour tous. Et nous tous ici rassemblés, mais aussi toutes les personnes qui n'ont pas pu venir mais qui pensent à toi aujourd'hui, sommes heureux célébrer avec toi cet anniversaire... Merci, Jean-Noël, d'être là, tout simplement... »

La messe était animée par les jeunes confirmés et Tünde et mise en musique par Mickaël et Pierre. Les paroissiens ont pu profiter d'un moment convivial lors du vin d'honneur.